

Varianten Neufestsetzung Elternbeiträge Offene Ganztagsgrundschule (OGS) ab 01.08.2023

Anpassung der aktuellen Beitragstabelle der Stadt Lüdinghausen für die Betreuung in der OGS mit bisher 8 Einkommensstufen an die Elternbeitragstabelle für die Betreuung in Kindertageseinrichtungen des Kreises Coesfeld mit 34 Einkommensstufen.

EK-Stufe neu	von	bis	monatl. Beitrag						EK-Stufe bisher	von	bis	monatl. Beitrag
			Variante 1	Variante1a	Variante 2	Variante2a	Variante 3	Variante 3a				
1	0,00 €	24.000,00 €	0,00 €	0,00 €	0,00 €	0,00 €	0,00 €	0,00 €	1	- €	18.000,00 €	- €
2	24.000,01 €	26.000,00 €	30,00 €	0,00 €	30,00 €	0,00 €	30,00 €	0,00 €	2	18.000,01 €	25.000,00 €	30,00 €
3	26.000,01 €	28.000,00 €	38,00 €	0,00 €	37,00 €	0,00 €	40,00 €	0,00 €	3	25.000,01 €	37.000,00 €	50,00 €
4	28.000,01 €	30.000,00 €	40,00 €	0,00 €	42,00 €	0,00 €	43,00 €	0,00 €				
5	30.000,01 €	32.000,00 €	44,00 €	0,00 €	47,00 €	0,00 €	46,00 €	0,00 €				
6	32.000,01 €	34.000,00 €	46,00 €	0,00 €	52,00 €	0,00 €	49,00 €	0,00 €				
7	34.000,01 €	36.000,00 €	48,00 €	0,00 €	57,00 €	0,00 €	52,00 €	0,00 €				
8	36.000,01 €	38.000,00 €	50,00 €	50,00 €	59,00 €	59,00 €	54,00 €	54,00 €	4	37.000,01 €	49.000,00 €	70,00 €
9	38.000,01 €	40.000,00 €	60,00 €	60,00 €	64,00 €	64,00 €	62,00 €	62,00 €				
10	40.000,01 €	42.000,00 €	62,00 €	62,00 €	69,00 €	69,00 €	65,00 €	65,00 €				
11	42.000,01 €	44.000,00 €	64,00 €	64,00 €	72,00 €	72,00 €	67,00 €	67,00 €				
12	44.000,01 €	46.000,00 €	66,00 €	66,00 €	74,00 €	74,00 €	70,00 €	70,00 €				
13	46.000,01 €	48.000,00 €	68,00 €	68,00 €	76,00 €	76,00 €	73,00 €	73,00 €				
14	48.000,01 €	50.000,00 €	70,00 €	70,00 €	78,00 €	78,00 €	76,00 €	76,00 €	5	49.000,01 €	61.000,00 €	90,00 €
15	50.000,01 €	52.000,00 €	80,00 €	80,00 €	83,00 €	83,00 €	84,00 €	84,00 €				
16	52.000,01 €	54.000,00 €	82,00 €	82,00 €	88,00 €	88,00 €	87,00 €	87,00 €				
17	54.000,01 €	56.000,00 €	84,00 €	84,00 €	93,00 €	93,00 €	90,00 €	90,00 €				
18	56.000,01 €	58.000,00 €	86,00 €	86,00 €	95,00 €	95,00 €	93,00 €	93,00 €				

19	58.000,01 €	60.000,00 €	88,00 €	88,00 €	97,00 €	97,00 €	96,00 €	96,00 €				
20	60.000,01 €	62.000,00 €	90,00 €	90,00 €	99,00 €	99,00 €	99,00 €	99,00 €				
21	62.000,01 €	64.000,00 €	100,00 €	100,00 €	104,00 €	104,00 €	108,00 €	108,00 €	6	61.000,01 €	73.000,00 €	110,00 €
22	64.000,01 €	66.000,00 €	102,00 €	102,00 €	110,00 €	110,00 €	110,00 €	110,00 €				
23	66.000,01 €	68.000,00 €	104,00 €	104,00 €	114,00 €	114,00 €	114,00 €	114,00 €				
24	68.000,01 €	70.000,00 €	106,00 €	106,00 €	118,00 €	118,00 €	117,00 €	117,00 €				
25	70.000,01 €	72.000,00 €	108,00 €	108,00 €	122,00 €	122,00 €	120,00 €	120,00 €				
26	72.000,01 €	74.000,00 €	110,00 €	110,00 €	126,00 €	126,00 €	125,00 €	125,00 €				
27	74.000,01 €	76.000,00 €	144,00 €	144,00 €	135,00 €	135,00 €	140,00 €	140,00 €	7	73.000,01 €	85.000,00 €	150,00 €
28	76.000,01 €	78.000,00 €	146,00 €	146,00 €	145,00 €	145,00 €	145,00 €	145,00 €				
29	78.000,01 €	80.000,00 €	148,00 €	148,00 €	155,00 €	155,00 €	155,00 €	155,00 €				
30	80.000,01 €	85.000,00 €	150,00 €	150,00 €	160,00 €	160,00 €	160,00 €	160,00 €				
31	85.000,01 €	90.000,00 €	176,00 €	176,00 €	170,00 €	170,00 €	170,00 €	170,00 €	8	über 85.0000 €		180,00 €
32	90.000,01 €	100.000,00 €	178,00 €	178,00 €	180,00 €	180,00 €	180,00 €	180,00 €				
33	100.000,01 €	120.000,00 €	180,00 €	180,00 €	190,00 €	190,00 €	190,00 €	190,00 €				
34	über 120.000,00 €		200,00 €	200,00 €	200,00 €	200,00 €	200,00 €	200,00 €				

Jährliche prozentuale Steigerung analog Steigerung Elternbeiträge Kita

Beitragsermäßigung für Geschwisterkind in Kita oder OGS um 75 %

Beitragsbefreiung für Sozialleistungsbezieher (SGB II, SGB XII, AsylbLG, Kinderzuschlag, Wohngeld)

Variante 1 reduzierte Werte: Außer in der obersten Einkommensstufen zahlt kein Beitragspflichtiger mehr als zuvor. Durch die überwiegend lineare Steigerung zur nächsten Beitragsstufe zahlen die meisten Beitragspflichtigen deutlich weniger

Varainte 2 Mittelwert: Ungefähr eine Hälfte der Beitragspflichtigen zahlt weniger, die andere Hälfte zahlt mehr als zuvor.

Variante 3 gesenkter Mittelwert: Nur in wenigen Einkommensstufen zahlen die Beitragspflichtigen mehr als zuvor, bei linearer Steigerung.